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政务要闻

本报讯（记者 李三旺 通讯员 樊鹏琳）昨日，省政协副主席、
省工商联主席梁静一行来洛，到洛宁县涧口乡高湾村走访慰问
困难群众。

梁静一行为高湾村20户贫困户送去大米、食用油等慰问品
和慰问金，并向高湾村捐赠8万元，用于该村购买安装技防监控
设施。

高湾村是省工商联精准扶贫、定点帮扶村。该村自2012年
被确定为省工商联定点帮扶村以来，省、市工商联先后捐资220
万元援建同心·在礼幼儿园和同心·继明小学，为其配备价值7
万元的桌椅板凳，捐赠价值 40 万元的电子学习笔、爱心包裹
等。此外，省工商联筹措扶持资金20万元，将原高湾小学改造
成高湾村室文化活动中心；投入扶持资金60万元，对高湾村引
水渠进行修筑完善。

梁静听取了高湾村基本情况汇报，并就精准扶贫、定点帮扶
等工作与有关人员进行交流。梁静强调，洛宁县有关部门要围
绕产业优势，摸清底数、理清思路，履职尽责，高标准、高质量推
动群众脱贫。

省扶贫办主任张继敬一同来洛。市领导王敬林、安石柱等
参加慰问活动。

梁静带队

省工商联慰问洛宁困难群众

■ 昨日，市委常委、组织部部长陈向平以普通党员身
份，参加市委组织部机关第一党支部“三严三实”专题组织
生活会，同党员深入交流交心、听取意见和建议，与大家一
起接受党内组织生活的洗礼。她强调，要以专题组织生活
会为契机，进一步加强党支部建设，一要建设学习型党支
部，进一步增强学习意识，改进学习方式，提高学习实效；二
要建设纪律型党支部，始终做到心存敬畏、手握戒尺、慎独
慎微、坚守底线；三要建设创新型党支部，通过“比学赶帮”
进行党支部建设；四要建设担当型党支部，站在部内工作大
局和市委中心工作的高度谋划工作，做足“思考”和“智慧”
的功课，形成“自转”模式，切实推动组织工作出亮点、创精
品、上台阶。 （孙自豪 赵涛）

■ 日前，市委常委、宣传部部长杨炳旭以普通党员身
份，参加市委宣传部机关第一党支部“三严三实”专题组
织生活会，敞开心扉同大家进行交流，虚心听取意见和建
议，并带头进行自我剖析发言，查摆自己工作中的不足，
明确提出整改措施。杨炳旭强调，宣传干部要讲政治、讲
原则，做到对党绝对忠诚；要讲责任、勇担当，始终做到围
绕中心、服务大局，使宣传工作更加符合我市经济社会发
展需求；要讲学习、强素质，准确把握中央当前的路线方
针政策，提升自己的工作能力和水平；要讲纪律、守规矩，
树立清正廉洁的良好形象，以更大的责任担当做好宣传
工作，为我市“十三五”开好局起好步提供有力的思想舆
论支持。 （李三旺）

■ 昨日上午，市委常委、统战部部长王敬林到“三严三
实”专题教育联系点老城区调研，听取该区经济社会发展等
工作情况汇报，并对做好下一步工作提出要求。王敬林强
调，老城区要结合实际，集中精力抓好重点项目，稳步推进
民生工程建设；要围绕五大发展理念，谋划好2016年全局
工作，着力做好重点项目规划；要强化责任落实，切实抓好
安全生产等相关工作；要全力做好民生保障，安抚慰问困难
群众，确保各项工作开好局、起好步，实现新年“开门红”。

（李梦龙 杨晓冬 石智卫）

■ 昨日下午，在收看收听全省深化行政审批制度改革
暨加快推进权责清单制度建设电视电话会议后，我市立
即召开会议部署相关工作。会议强调，各级各部门要将
深化行政审批制度改革、加快推进权责清单制度建设，作
为加快政府职能转变的重要抓手和突破口，逐步建立公
开透明、便利高效、程序严密、权责一致的行政审批运行
监管机制和科学完善的事中事后监管体系，创造更加公
平公正的发展环境，最大限度释放改革红利。副市级领导
于建庄等参加会议。 （姜明明）

本报讯（记者 苏楠 通讯员 谢育
健 石海涛）今年春运期间，我市自驾出
行的市民预计同比增长 20%，客运企
业客车驾驶人在春运中的交通失信行
为信息，将被纳入全市文明交通信用管
理体系。这是记者从昨日召开的全市
道路运输企业交通安全暨春运工作电
视电话会议上获悉的。

市交警支队负责人表示，今年春运

期间，我市探亲、自驾游、客运车辆预计
将显著增加，加之春节假期高速公路对
小型客车免收通行费，我市自驾出行的
市民预计同比增长20%，国省主干道、
高速公路、交通枢纽等极易发生交通拥
堵，市民自驾出行请提前科学规划线
路。往年春运期间，连霍高速公路洛阳
站、二广高速公路关林站等站口交通压
力较大。此外，春节假期驾车前往白马

寺的市民较多，车辆占道停放问题严
重，310国道易现拥堵。今年交警部门
将加强疏导管理，市民请错峰或乘公交
车前往。

此外，交警部门已清理存在隐患的
客运班车、旅游包车、“营转非”大客车、
危化品运输车、农村面包车，严禁安全
技术条件达不到要求的车辆和驾驶证
记满12分的驾驶员参加春运。我市还

依托科技信息化手段，将参加春运的客
运企业客车驾驶人和车辆信息录入全
国缉查布控系统，客运企业客车驾驶人
在春运中的交通失信行为信息将被纳
入全市文明交通信用管理体系。

会议还对 2015 年全市 25 家道路
交通安全先进单位、100名道路交通安
全先进个人进行了表彰。

副市长尚英照等参加会议。

春运，客车司机请勿“交通失信”

本报讯（记者 高峰）近日，省环保
厅公布2015年第四季度省辖市城市河
流水质情况排名，我市城中渠、伊河、洛
河跻身全省前十。

此次省辖市60条城市主要河流水
质情况排名显示，我市城中渠综合指数
排名第二，水质类别Ⅱ级；伊河综合指
数排名第三，水质类别Ⅱ级；洛河综合

指数排名第七，水质类别Ⅲ级。
市环保局相关负责人介绍，2013

年以来，我市城市区实现排污口截流
151 个。根据 2011 年至 2015 年的相

关监测结果，我市地表水整体水质均为
良好，地表水出境断面达标率和城市集
中饮用水水源地取水水质达标率持续
保持在100%。

去年第四季度省辖市城市河流水质情况排名公布

我市3条河流跻身全省前十

昨日，在高新区洛阳泰斯特探伤
技术有限公司内，技术人员正在对工
程型钢丝绳探伤在线自动检测系统进
行出厂前检测。

该公司专业从事钢丝绳、钢索、钢
管等铁磁性构件无损探伤技术的研
发，拥有完全自主知识产权的探伤原
理核心技术、探伤工艺核心技术，以及
携带型钢丝绳探伤装置等技术和产
品，获得专利 40 余项。目前，该公司
成功研发无极绳钢丝绳探伤系统、索
道和电梯钢丝绳探伤系统、矿用提升
钢丝绳探伤系统等智能探伤系统，产
品被广泛用于矿山、港口、索道、电梯、
桥梁等领域，“护航”安全生产。

记者 鲁博 通讯员 刘岳纳 摄

研发智能探伤系统
“护航”安全生产

【你好，洛阳】去年我市机器人及智
能装备产业营收 668 亿元，同比增长
28.5%。谁占据了智能装备产业的制高
点，谁就能赢得制造业领域的优势地
位。洛阳已抢抓了部分机遇，但要真正
分享到整体产业高成长的“蛋糕”，还要
多用全球视角看清产业的优势和不足，
多在品牌和高端上下功夫，真正打响“洛
阳智造”。

昨日下午，市纪委 10 楼会议室，
市纪委全会召开。这次会议的主题是
听取部分县（市）区委书记述责述廉
报告。这是我市县（市）区委“一把手”
首次向市纪委全会述责述廉。会上，偃
师市委书记宋义林、涧西区委书记贺
敏、瀍河回族区委书记张文选分别述
责述廉，市纪委委员等进行现场评价。

市委常委、市纪委书记王建民主持
会议并讲话。

述责述廉，不掩盖问题
记者注意到，3名述责述廉领导干

部的报告分为领导班子履行党风廉政
建设主体责任情况，落实党风廉政建设
第一责任人责任情况，班子成员落实

“一岗双责”、贯彻中央八项规定精神、
纠正“四风”及廉洁自律情况，存在的主
要问题等方面。

“作为党风廉政建设第一责任人，我
带头纠正‘四风’问题，在‘三严三实’专
题教育中查摆出不严不实问题19个，制
定措施59项，全部整改完毕。”宋义林第
一个作述责述廉报告，毫不掩盖问题。

贺敏在述责述廉报告中说，去年，
涧西区共调整干部 4 个批次 53 人，今
年又调整了66人，实现了零投诉、零上

访、零争议的“三零目标”。“我们注重实
绩，突出能力，树立了公平公正的用人
导向，营造了风清气正的干事氛围。”贺
敏说。

“近年，瀍河回族区委领导班子认
真履行党风廉政建设主体责任，在干部
选拔任用上没有出现‘跑、闹、要’现象，
未发现买官卖官、拉票贿选等情况，不
存在突击提拔和带病提拔干部等问
题。”张文选说。

记者发现，3名述责述廉领导干部
在自己的报告中，对于干部选拔任用、
亲属及身边工作人员管理等敏感问题，
报告得很详细。

现场提问，针针见血
会议的第二项议程，是述责述廉人

员现场接受提问。记者注意到，市纪委
委员们的提问可谓不留情面、一针见血。
宋义林、贺敏、张文选的回答也很诚恳。

“据了解，偃师市在部分安置房、保
障房项目上，存在着应招未招、虚假招
标情况。请宋义林同志回答一下，偃师
市委将采取哪些措施进行整改。”市纪
委委员任晓平向宋义林发问。

“这些问题，我们将及时整改。”宋
义林说，首先要把公共资源交易中心作

为重要平台。同时，不仅要发挥职能部
门的监督作用，还将采取第三方审查等
机制措施。此外，在不干预、不插手工
程的同时，履行领导责任。

市纪委委员王青春向贺敏提问：
“你们会采取哪些措施防止领导班子之
间搞小团伙问题？”贺敏回答，要坚持执
行好民主集中制，搞好班子团结，本着
惩前毖后、治病救人的原则，建议对搞
小团伙的人采取措施严肃处理。

瀍河回族区一名干部曾在征迁过
程中发生滥用职权问题。市纪委委员
史千灵问张文选，将如何杜绝此类问
题。“我们对这个问题深刻反思。除了
加强干部教育之外，还将完善管理制
度，落实各项公开制度，全程接受群众
监督。”张文选说。

现场接受评价
参加这次市纪委全会的，还有述责

述廉人员所在县（市）区的乡镇（办事处）
党（工）委书记代表、直属委局主要负责
人代表、党代表、人大代表、政协委员，以

及廉政监督员。会议最后，他们也对3名
领导干部的述责述廉情况进行了评价。

记者看到，参加会议的人员每人手
中都有一份“述责述廉评价表”，均有
10项评价内容，如：您认为涧西区委领
导班子是否存在对党风廉政建设重视
不够，主体责任落实不到位问题等。评
价人可在下面的选项中进行选择评价。

这种面对面的评价，让许多代表颇
感新鲜。一位市纪委委员表示，这份述
责述廉评价表内容十分全面，既有领导
班子可能存在的问题，也有党员干部作
风方面存在问题情况，让大家一目了然。

据介绍，市纪委日前下发的《全市
县（市）区党（工）委书记向市纪委全会
述责述廉实施意见》提出，市纪委全会
每年安排 1 至 2 次县（市）区党（工）委
书记述责述廉活动。述责述廉报告、测
评情况及对有关问题调查处理的结论
性材料，存入领导干部廉政档案。述责
述廉结果将作为领导干部考核、奖惩和
选拔任用的重要依据。

本报记者 李三旺 实习生 马硕丹

县（市）区委“一把手”首次向市纪委全会述责述廉

你细述 我严评

客运企业客车驾驶人和车辆信息已录入全国缉查布控系统


